
                 日本家系図学会役員会の報告    2019.9.04(水) 

  

 2019.9.03(火)の午後 3:00～4:30 に東京都渋谷の同風会法律事務所内で開催された役員会の概

要を以下に報告します（内容は役員限り）。 

 出席者：宝賀会長、大森・杉本・吉濱各常務理事、真野監事の５名。若干の委任有り。 

  

○最近の動向（順不同） 

 １ 各役員の主な動向……適宜、報告されたなかでの概要 

   岸芳男氏 体調は不調も、最近は若干の回復傾向あり。 

赤坂恒明氏 中国の内モンゴル、フフホト大学で活動中も、夏には帰国していたが、か

なり多忙の由で面談まではできず。 

石坂晃一氏 長らく札幌に滞在していたが、最近帰ってきたものの、まもなく福岡で研

究活動するために向かう由。 

大津居住の中野正之氏が、当会会員増加にむけて活動しており、かなりの会員増につな

がっているとのこと。 

 なお、会員にはなっていないが、岡山で今井裕一氏が家系研究関係で活動中なので、

適宜、協力したい。 

杉本圭司氏 先般はミクロネシア方面で、家族関係資料に収集にあたり、フィルムにお

さめたところで、原本が火災に遭い、この資料の収集・保存が役立ったということで

現地政府から賞されたとのこと。 

２ 会誌『姓氏と家系』 次号の原稿の集まり状況は？ 今年は９月末が期限で、まだ来て

いないが、前回がやや増頁だったので、すこし頁数は押さえる方向。 

  

○総会の準備など……今回の役員会の主目的 

１ 開催日時・場所  11/2(土)pm3:00～、昨年と同じ渋谷の集会所（ファミリーサーチさん

のご尽力）。なお、恵比須のほうは現在、大改造に向けて進行中で、2021 年から使用が可

能になる見込み。 



 ２ 総会の議事 ほぼ例年通りも、役員改選時期なので、これが主議題になる。 

①全体について変更はせず、現在の役員の皆さまについては、ご辞退の連絡がない限り、継

続延長をお願いいたしたい。体調不順などで、不都合な方はご連絡下さい。 

  ②新役員候補としては、次の二人の理事選任をはかることとしました。 

   a 中野正之氏 最近までの活動実績と、基本的に関西支部長的な役割を果たしていただ

ければ、ということですが、ご本人の了解が得られることが条件です。 

   b 堀潤氏 杉本氏が来春で、ファミリーサーチの現職を退任予定なので、その後任予定

者を予め、準備しておくものです。 

  ①経理関係の報告は、概数のものが提出され、基本的にこの方向が承認された。現在整理

中のものも若干あるので、監事承認を経て、各役員に送付予定（総会案内と同封になると思わ

れます）。退会者・会費未納者がかなりいて、平成 30 年度は 16 万円ほどの累積赤字が残る

が、31 年度はこれが大幅改善で 6 万円ほどの累積赤字になる見込み。 

  

 ３ 講演会 講師：明大准教授の中村友一氏      渡邊大門顧問のご紹介 

    具体的な演題はまだ未定も、主に「歴史研究における系図史料の利用価値」といったテーマ

になると思われる。 

 ４ 総会後の懇親会などの予定は例年通り、行う（原則的に昨年と同じ場所） 

  

                                                          （2019.9.04：宝賀文責） 

 


